一級小型船舶操縦士免許の取得を祝し、巨大免許を授与!

C to Sea プロジェクトご当地アンバサダーの久保田夏菜アナウンサーが一級小型船舶操縦士免許を取得したことを祝し、令和 5 年 6 月 3 日(土)に開催されたマリン・グラン・フェスタ 2023 において同免許の授与式を行いました。

当該式では、当局が作成した巨大小型操縦士免許を久保田アナへ授与し、引き続き C to Sea ご 当地アンバサダーとして海事広報・海事振興につながる情報を発信頂くこと、また今後も当局と 連携し C to Sea プロジェクトのイベントに取り組んでいくことについて、改めてご協力をお願い しました。

今年5月に新型コロナウイルスの感染症法上の位置づけが5類に移行し観光需要が戻りつつある状況をとらえ、当局は久保田アナとともに、今後も中国地区の海と船を身近に感じていただける魅力的なイベントを開催して参ります!





<巨大免許を受け取る久保田アナ>

<久保田アナとウクゾウくん>







中国運輸局では、国民が海や船に触れ合う機会を増やすため、海や船に関する効果的な情報を発信する「C to Sea プロジェクト」を推進しています



<C to Sea プロジェクト イメージキャラクター ココちゃん> <C to Sea プロジェクト イメージキャラクター ミライくん>